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A titre d’information pour les parents d’élèves de la classe 
PPI 4/5, MYP 1 à 5 , 6ème , 5ème , 4ème  et 3ème  

ACTION-SERVICE A L’EPBI  
 
Date : Jeudi 30 novembre 2023  

Dans le cadre de l’Action-Service à l’EPBI, nous avons le plaisir de recevoir, une 
nouvelle fois, un parent d’élève, M Fabrice MATHIEU,  le jeudi 30 novembre 2023, 
afin d’animer des conférences sur une action humanitaire à laquelle nous avons 
participé en 2021/2022. Il s’agissait d’une collecte de fournitures scolaires en faveur 
d’écoles africaines.  

Nous organisons trois conférences le jeudi 30 novembre pour les classes 
suivantes :  

- De 13h30 à 14h30 pour les classes de MYP 3 / 4 et 5 
- De 14h30-15h30 pour les classes de MYP 1 / 2, 6ème et PPI 4 / 5 
- De 15h30-16h30 pour les classes de 5ème, 4ème et 3ème  

Lors de ces conférences, M MATHIEU expliquera sa participation au plus important 
rallye humanitaire au monde, « The Great Africa Run 2022 ». Il montrera, grâce à 
des photos et films projetés, comment il a pu aider 3 écoles au Sénégal (2 collèges et 
une école maternelle) dans la région de Bonconto.  Les élèves pourront voir et 
comprendre où sont passés les dons de fournitures scolaires lors la collecte en 
décembre 2021. 

M MATHIEU repartira en février 2024 en direction de la Sierra Leone, via le Sénégal. 
Il souhaite retourner dans les mêmes écoles et rencontrer à nouveau les professeurs 
et élèves. Ainsi, il apportera de nouvelles fournitures scolaires.  



 

Tél. : (33) 467 707 844  -  Fax: (33) 467 707 846  
 Mail: info@epbi.net  -   Web:www.epbi.net 

RC  B389043423 
 
 

 

 

Nous organiserons à l’EPBI une nouvelle collecte de fournitures et de livres scolaires 
pour les élèves au Sénégal et en Sierra Léone, durant le mois de décembre 2023.  

Nous communiquerons les dates exactes de la collecte à l’EPBI ultérieurement.  

 
Cordialement, 
 
Dorothée Lebaillif,  
Alexandra David (coordinatrice IB) et   
Helen Léotard (Responsable projets IB)  
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Information for the parents of pupils in the classes of 

 IPP 4/5, MYP 1-5 and 6ème, 5ème, 4ème and 3ème 

SERVICE AS ACTION AT EPBI  
 
 
Date: Thursday 30th November 2023 
 
Within the framework of Service as Action at EPBI, we will have the pleasure of inviting 
Mr. Fabrice MATHIEU on Thursday 30th November 2023, in order to deliver a 
conference on the humanitarian action that involved the whole EPBI school community 
in 2021/2022 when we organised a collection of school supplies for African schools. 

We have organised three conferences on Thursday 30th November 2023 for the 
following classes:  

- From 1.30pm to 2.30pm for MYP 3 / 4 and 5 
- From 2.30pm to 3.30pm for MYP 1 / 2, 6ème and PPI 4 / 5 
- From 3.30pm to 4.30pm for 5ème, 4ème and 3ème  

During these conferences Mr. MATHIEU will give a photo and video presentation and 
explain his participation in “The Great Africa Run 2022”, the biggest humanitarian 
rally in the world. He will demonstrate how he was able to help 3 schools in Senegal 
(two secondary schools and one nursery school) in the Bonconto region. Our pupils 
will be able to see and understand where our school supply donations exactly went 
from the collection carried out in December 2021.  

Mr. MATHIEU will be making another trip in February 2024 to Sierra Leone, via 
Senegal, and would like to return to the same schools to visit the pupils and teachers 
he helped in 2022. This way he will bring more school supplies and donations. 

We will organise another collection of school supplies at EPBI in December 2023 for 
these pupils in Senegal and Sierra Leone.  
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We will communicate the new collection dates at EPBI very soon.   

 
Regards,  
 
Dorothée Lebaillif,  
Alexandra David (IB Coordinator) and  
Helen Léotard (IB Project Manager)  

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

      


